

Población extranjera: Ocupación informal llega a 33,1%

La tasa de desocupación de la población extranjera en Chile fue de 6,9% durante el trimestre mayo-julio de 2024, contrayéndose 0,9 puntos porcentuales (pp.) en 12 meses. Además, según el boletín del Instituto Nacional de Estadísticas de Chile (INE), la tasa de ocupación informal se situó en 33,1%, con un incremento de 1,2 pp. en un año.

Por género, el trabajo informal se reparte entre mujeres y hombres con tasas de 34,9% y 31,5%, y variaciones de 4,2 pp. y -1,4 pp., respectivamente.

“Las personas ocupadas informales aumentaron 5,4%, incididas exclusivamente por las mujeres (17%)”, detalló el INE.

n tanto, y por sector económico, la expansión de la población ocupada formalmente fue influida principalmente por comercio (9,4%), hogares como empleadores (49,4%) y agricultura y pesca (15,4%); en tanto, por categoría ocupacional, la mayor alza se observó en personas trabajadoras por cuenta propia (15,6%).